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1 18 1　今の農政では南相馬市等は地獄の始まり。食料自給率アップをみんなの力で 市 長

(1)　令和の米騒動に対する政府の農政を市としてどのように捉えているか

①　市内の米の品薄の状況と米価高騰をどう捉えているか

②　政府の対応をどう捉えているか

③　国に米の増産に舵を切るよう求めよ

④　国・関係機関に「抜本的対策に乗り出すこと」を強く求めるべき
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2 7 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　市長の政治姿勢について

①　公平・公正なガラス張りの市政について

②　法や条例に対するコンプライアンスについて

③　住民への情報提供と意見の反映について

(2)　合併以来の財政の流れについて

①　合併以来の財政の流れについて

②　合併後の普通建設事業について

③　「100年のまちづくり」について

④　本市の当面の課題について

(3)　合併協定によるバランスについて

①　「６：２：２は概ね守られている」ことについて

②　各区毎バランスについて

③　令和７年度予算でのバランスについて

④　一般財源について

⑤　ＤＸ化の在り方について

(4)　当面する課題について

①　自治区間の格差是正について

②　「100年のまちづくり」について

③　住民アンケートの実施について

④　都市計画マスタープランについて

(5)　合併特例法の目的と合併特例債について

①　タラソのお金を巡る経過と特例債の関わりについて

②　合併特例債の目的について

③　あるべき使い道について

④　特例債活用の各区別バランスについて

(6)　サービスエリア周辺開発推進の在り方と財源について

①　計画の現状について

②　「新市建設計画」について

③　立上げの経過について

④　サービスエリア関連事業の本市としての位置付けについて

2　国民健康保険と基金について 市 長

(1)　法が定めた課税計算の在り方について

①　地方税法による課税計算の在り方について

②　特に平成29年度以前の前年度同率課税の法的根拠について

③　税法通りの計算と同率課税について

(2)　保険給付準備基金の法的根拠及び取崩しについて

①　基金の法的根拠について

②　総務省の解説「相対的対価関係」＝単年度主義について

③　基金積立額の目標について（平成29年度以前）

④　国からの通知等について

(3)　基金積立と運用の在り方について 市 長

①　基金の発生要因について

②　医療費増嵩分を積み立てた事への反省について

③　「交付額を予測できなかったから」について

④　保健事業費等への運用について

⑤　市民一体化のための在り方について

3　市政運営の改善・改革の必要性について

(1)　必要性について
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3 14 1　福祉への対応について 市 長

(1)　高齢社会に向けて

①　老後の身寄りなしについて

②　見守りや担い手も高齢化について

③　身寄りのない高齢者支援の拡充について

④　食料品アクセス問題について

⑤　要介護リスクの早期発見について

2　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　国民健康保険税の算出方法について

①　３月議会における市長発言について

(2)　市民への対応について

①　熱中症特別警戒アラートについて

②　人体に微小プラスチックの蓄積について

(3)　債務負担行為について

①　ＬＥＤ化への処置について

3　市民生活について 市 長

(1)　市民生活の現状について

①　物価高騰による現状について

②　奨学金返還支援について

③　「無料・低額」の施設について

4 5 1　市民の健康を守ることについて 市 長

(1)　ヒトパピローマウイルス（ＨＰＶ）ワクチン接種について

①　接種率について

②　接種率向上の取組について

③　男性への接種勧奨について

2　まちづくりについて 市 長

(1)　街路灯について

①　現状の把握について 

②　総点検の実施について 

③　電気料金の支払いについて

④　維持管理について

(2)　地元の積極活用について

①　指定管理者選定における地元加算について

②　市内事業所の活用促進について

(3)　旧小高商業高等学校の跡地利用について

①　今後の進め方について

(4)　外国人労働者について

①　移動支援について

(5)　市民活動について

①　補助金・助成金の交付対象期間について
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5 17 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　林業の振興策について

①　市内の林業の活性化について

②　森林経営管理制度について

(2)　南海トラフ地震発生時の支援について

①　地震後の即時応援県に福島県がなっているが、その対応について

②　即時応援県である福島県との連携について

(3)　地方創生の取組について

①　地域資源を活かした進め方について

②　南相馬市の取組について

(4)　南相馬市出産費用の対応について

①　出産育児一時金について

②　無痛分娩への対応について

6 4 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　命の尊さについて

①　命を支える行動計画の進捗状況について

②　関係機関等との連携について

③　事業計画の周知と啓発について

④　直近の市内の状況（自殺者）について

⑤　情報収集の在り方について

(2)　災害対策について

①　冬の夜間の避難受け入れ態勢について

②　野外避難所の寒さ対策について

③　災害弱者の個別避難計画の作成状況について

④　避難所ＴＫＢ対策（熊本県益城町）について

(3)　子どもの安心・安全について

①　学校給食の安全性について 教 育 長

②　子どもの死亡検証制度について 市 長

(4)　相馬野馬追について

①　騎馬武者として出場しやすい環境づくりについて

②　出場申込みについて

③　借り馬代金の統一性について

④　相馬野馬追における馬事公苑の活用について

⑤　雨天時の一般観覧席の状況について
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7 12 1　市内路線の渋滞緩和策について 市 長

(1)　本町二丁目交差点の渋滞緩和について

(2)　四ッ葉交差点の渋滞緩和について

(3)　萱浜街道踏切西側交差点の渋滞緩和について

(4)　上町の変則六差路の渋滞緩和について

2　本市の婚活の状況について 市 長

(1)　現状について

(2)　４０代から５０代の独身者の婚活について

(3)　地元で力になる方の育成について

3　放課後等デイサービスについて 市 長

(1)　本市の現状について

(2)　運営状況について

(3)　周知状況について

(4)　利用者の卒園後の対応について

4　市表彰について 市 長

(1)　市表彰推薦枠の分野拡大について

(2)　各分野別の表彰における記念品の色分け等について

5　市営墓地の対策について 市 長

(1)　墓じまいについて

①　市営墓地の墓じまいの現状について

②　市営墓地の無縁墓対策について

(2)　多様化する墓地の種類について

8 1 1　市民生活について 市 長

(1)　ＥＶカーシェアリングサービス事業について

①　ＥＶカーシェアリングサービス事業の内容について

②　利用状況について

(2)　高松ホームの運営について

①　高松ホームの運営に係る職員体制について

(3)　ＤＸの推進について

①　ＤＸ推進による市民生活への影響について

2　安心・安全で丁寧な公共サービスの提供について 市 長

(1)　職員の超過勤務時間について

①　令和７年度の超過勤務時間の状況について

②　ＤＸ推進の効果について

(2)　人材育成について

①　職員の人材育成について
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9 19 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　福島イノベーション・コースト構想について

①　福島ロボットテストフィールドのＦ－ＲＥＩへの統合について

②　宇宙関連産業の集積について

(2)　交通環境の向上について

①　常磐道の整備進捗状況について

②　国道６号の渋滞緩和について

③　ＪＲ常磐線の利便性向上について

（ア）Ｓｕｉｃａの利用について

（イ）特急列車のダイヤについて

（ウ）いわき駅からの乗換列車について

(3)　防犯力の向上について

①　防犯力向上の取組について

②　防犯カメラの設置について

(4)　小高区の生活環境向上について

①　小高区における地域課題について

②　ドラッグストアの誘致について

(5)　市政運営について

①　市政の現状認識について

②　今後の市政運営について

10 6 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　職員の働き方について

①　職員の病気休暇・休職について

②　職場環境改善について

③　３月議会懇親会での市長発言について

(2)　南相馬鹿島サービスエリア周辺開発について

①　開発の動機、必要性と必然性、妥当性について

(3)　泉・北泉周辺等整備・利活用について

①　泉・北泉周辺等整備・利活用計画について

②　予算規模について

(4)　旧小高商業高等学校の跡地利用について

①　旧小高商業高等学校の産業支援施設整備に向けた可能性調査の結果に

    ついて

②　今後の対応について

(5)　市立病院の経営について

①　市立病院の経営について

②　総合病院の経営改善における課題について

③　課題解決に向けての取組について

(6)　債券運用による資金管理の再開について

①　債券運用による資金管理の再開について

②　中長期財政計画との整合性について

(7)　南相馬市の将来見通しと大型事業推進について

(8)　騎馬会に対する対応について

①　騎馬会の出陣式での対応について

②　今後の出陣式に伴う騎馬会に対する対応について
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11 16 1　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　行政区における諸課題の解決策について

①　行政区・隣組の加入促進について

②　ごみ集積所の適正利用について

(2)　活力あるまちづくりについて

①　旧小高商業高等学校の跡地の利活用について

12 13 1　松枯れ防止対策について 市 長

(1)　松枯れの原因究明について

①　鹿島区右田地区海岸防災林における松枯れの原因究明について

②　松枯れ防止対策について

(2)　かしまの一本松後継木の育成について

①　かしまの一本松後継木の松枯れ防止対策の支援について

②　一本松の管理および後継木育成の支援強化の考えについて

2　農業対策について 市 長

(1)　稲作支援について

①　令和７年度の食用米の作付状況について

②　食用米の増産に向けた支援の取組について

3　市長の政治姿勢について 市 長

(1)　カスタマーハラスメント対策について

①　カスタマーハラスメントと判断される基準の認識について

②　カスタマーハラスメントへの対応について

③　防犯カメラの設置について

④　カスタマーハラスメント防止策について

13 2 1　「100年のまちづくり」について 市 長

(1)　市内の若手経営者からの声について

①　今後の浪江町の発展について

(2)　鹿島区民からの声について

①　風力発電設備とその周辺整備について

②　県道34号相馬浪江線の整備について

③　ＪＲ常磐線横手踏切の周辺整備について

(3)　市内の交通網について

①　市道東町大町線について

②　管理者不明橋（勝手橋）について

③　勝手踏切について

(4)　市内の観光協会について

(5)　無縁仏について
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14 21 1　持続可能なカーボンニュートラルについて 市 長

(1)　地域脱炭素の取組について

①　「脱炭素先行地域」について

②　家庭用蓄電池について

(2)　バイオマス産業都市について

①　バイオマスエネルギーについて

②　バイオマス産業都市について

(3)　再生可能エネルギー導入拡大について

①　ペロブスカイト太陽電池について

②　再生可能エネルギー等の導入促進について

2　有機農業の推進について 市 長

(1)　有機農業の先進的取組について

①　みどりの食料システム戦略について

②　オーガニックビレッジの取組について

③　地産地消の有機農業について
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